

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

*Dringlichkeitsantrag
Inhalt*

05.11.2021

Dringlichkeitsantrag der FPÖ Gemeinderäte gemäß § 42 Villacher Stadtrecht

Aufstellen der Kinder-Adventhütte

Was gibt es für Familien Schöneres, als bunten Weihnachtsschmuck, heißen Punsch, schmackhafte Ofenkartoffeln und märchenhafte Krippen? Advent in Villach, hat eine besondere Atmosphäre in der die gemütlichen Gassen, Straßen und Plätze der Altstadt im Glanze von Lichtergirlanden und weihnachtlicher Dekoration erstrahlen. Groß und Klein sehnen sich in den Wochen der Besinnlichkeit voll Vorfreude auf das nahende Fest. Die Villacher Freiheitlichen begrüßen, dass nach der COVID-19-Absage endlich der Adventmarkt der Draustadt wieder stattfindet.

Vor zwei Jahren wurde seitens der Stadt Villach um viel Steuergeld die „Kinder-Adventhütte“ im Rosengarten angeschafft. Ein abwechslungsreiches Programm ließ Kinderherzen schneller schlagen. Wenn mehrere Varianten und Präventionskonzepte eine Bewirtung in den Adventhütten ermöglichen, muss es auch möglich sein, die Kinder-Adventhütte aufzustellen und ein adäquates Kinderprogramm (z.B. Kasperltheater) anzubieten. Ein Angebot für die Kleinen lässt den Zauber von Weihnachten so richtig aufleben und steht im Einklang mit dem Bestreben der Draustadt, sich als besonders familienfreundliche Stadt auszuzeichnen.

Die unterfertigenden Gemeinderäte stellen daher den

ANTRAG:

Die mit dem Zertifikat „familienfreundliche Stadt“ ausgezeichnete Stadt Villach ersucht das Stadtmarketing, im Rahmen des Adventmarktes die beliebte Kinder-Adventhütte auch heuer aufzustellen und gegebenenfalls für ein adäquates Kinderprogramm zu sorgen.

Hubert
Beck

[Signature]

[Signature]